

ICBF atiende a 51.000 menores de edad venezolanos

La situación migratoria que afronta Colombia con la llegada de población venezolana se ha agudizado por las condiciones sociales, económicas y políticas que vive el vecino país.

MÁS



► Colaborador de la semana:

Esta semana queremos hacerle un reconocimiento a **Néstor Mauricio Garzón, referente de calidad de la Regional Vaupés**



Desde hace 11 años está vinculado con el ICBF y resaltamos su misión de trabajar siempre por la protección integral de los niños, niñas, adolescentes y familias. Con su buena labor y energía, hace del Instituto el mejor lugar para trabajar.

FACEBOOK TWITTER INSTAGRAM

► Gestión Regional ICBF promueve protección integral y proyectos de vida a través de Generaciones con Bienestar en Caquetá



El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) atiende 4.200 niños y jóvenes caqueteños, con el programa de promoción y prevención para la protección integral de niños, niñas y adolescentes 'Generaciones con Bienestar'.

MÁS

¡A pintarse por ellas! Día Internacional de la Niña

Esa fue la consigna de los colaboradores del Instituto en este 11 de octubre por la conmemoración del Día Internacional de la Niña. Queremos seguir reafirmando nuestro compromiso como Entidad de apoyar a todas y cada una de las niñas para que les sean respetados sus derechos, puedan desarrollar sus aptitudes, tengan igualdad de condiciones y logren desarrollar todo su potencial.

Marquemos este día como el comienzo de un año en el que la sociedad trabaje en conjunto para defender, llamar la atención e invertir en las necesidades y oportunidades más apremiantes de las menores de edad en Colombia.



Para recordar...

El Día Internacional de la Niña se instituyó el 19 de diciembre de 2011 en la Resolución 66/170 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en la que se decidió que la conmemoración se celebraría a partir de 2012, el 11 de octubre de cada año. Lo anterior tuvo lugar en el marco del Objetivo número 5 de la Agenda para el Desarrollo Sostenible de la ONU, la cual busca 'lograr la igualdad de los géneros y empoderar a todas las mujeres y las niñas'.

► SIGE LE CUENTA

<p>CALIDAD</p> <p>Resultados Sector de Inclusión Social y Reconciliación Formulario Único de Reporte de Avances de la Gestión (FURAG II)</p> <p>MÁS</p>	<p>AMBIENTAL</p> <p>Usemos de forma adecuada las bolsas plásticas</p> <p>MÁS</p>
<p>SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN</p> <p>Riesgo de las conexiones o derivaciones eléctricas improvisadas</p> <p>MÁS</p>	<p>SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO</p> <p>¡Prepárese para el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias 2018!</p> <p>MÁS</p>

Conozca más sobre participación ciudadana

¿Cuáles son sus beneficios?

- Gestiona de manera más transparente los programas y recursos del ICBF
- Mejora continuamente nuestro hacer para el bienestar de los niños, niñas y familias colombianas
- Reconoce el valor que tiene nuestro trabajo

¿Qué está haciendo para promover la participación ciudadana incidente en el Instituto?

Me respeto **lo respeto**

Recuerde, usted brinda un buen trato cuando: **Es cordial con los que lo rodean**

¡Atrévase a cambiar y hagamos un trato!

Para más información sobre el **Mapa de Procesos del ICBF**, **CLIC AQUÍ**



► En los medios del ICBF

PRENSA

- ICBF certificó a beneficiarios del programa Familias con Bienestar para la Paz en la Meta**
El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) certificó en octubre de 2018 a 2.040 familias del departamento del Meta participantes del proceso de fortalecimiento de sus capacidades para fomentar el desarrollo familiar y la convivencia armónica en la modalidad Familias con Bienestar para la Paz. El programa tuvo una inversión que superó los \$1.838 millones de pesos. **MÁS**
- ICBF supervisa logros pedagógicos de la Primera Infancia en Pasto, Nariño**
El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) realizó en los centros zonales Pasto Uno y Pasto Dos, Centros de Desarrollo Infantil (CDI) y hogares infantiles en Pasto, departamento de Nariño, la socialización de su gestión institucional y la promoción de la lectura para las niñas, los niños y sus familias con la estrategia 'Fiesta de la Lectura'. **MÁS**
- ICBF fortalece trabajo con las familias en el Centro de Desarrollo Infantil (CDI) 'Garrapiños' en Garzón, Huila**
El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) trabaja en la implementación de prácticas pedagógicas con las familias de los niños y niñas que son beneficiarios del Centro de Desarrollo Infantil (CDI) 'Garrapiños' en el municipio de Garzón, Huila, con el objetivo de dar continuidad a los programas que se implementan en la misión que tiene el Instituto para la primera infancia. **MÁS**

RADIO

- Programa En Familia - Caracol Radio 100.9 FM**
Domingo: 10:00 a.m.
Situación afectiva y emocional de los bebés en las guarderías
El bebé espera que quien lo reciba en una guardería o sala cuna le transmita afecto y vínculo a través de la mirada y el contacto físico. **MÁS**
- Programa Mañanas con Bienestar - RCN Radio 610AM**
Sábado: 10:00 a.m.
Actividades de participación con los niños y las niñas durante la semana de receso escolar
Limitemos el tiempo de uso de las tecnologías por parte de nuestros hijos. Busquemos alternarlo con actividades deportivas y de recreo. **MÁS**
- Programa Generaciones Blu - Blu Radio 89.9 FM**
Sábado: 12:00 m.
¿Qué hacer con los hijos durante la semana de receso?
Debemos retomar la actividad del juego con los hijos para fortalecer los lazos afectivos. Es la mejor manera de educarlos. **MÁS**

TELEVISIÓN

Cambiando el Mundo - Canal Institucional
Domingo: 10:00 a.m.

La modalidad del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), 1.000 Días para Cambiar al Mundo, transformó la vida de Thomas y su familia. Ellos son pertenecientes al resguardo indígena de Totumal en el municipio de Belalcázar, Caldas. Conozca su historia... **MÁS**